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問小学校のクラブ活動にスナッグゴルフを導入する場合
に、必要となるものを伺いたい。
答学校教育部長　小学校のクラブ活動は、児童の自主的、
実践的な取り組みとなることが大切であるため、まずは、
児童がスナッグゴルフに対して、興味や関心があること
が前提になるものと考える。

質問オリンピックレガシー

部活動にスナッグゴルフを
初雁自由政令会 神 ⽥ 賢 志
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30名の議員が
一般質問を行いました。

市政に関する
一般質問 質問した議員が選んだ１問を

掲載しています。
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答弁者

問蔵の街に観光客が一極集中しないよう、歴史や文化な
どさまざまな川越の魅力を深く学んで楽しめる長時間滞
在の観光客を増加させ、回遊性を高める方策を伺う。
答産業観光部長　回遊性を高める方策として、観光エリ
アを蔵造り、本丸御殿、喜多院、その他郊外の４つに区
分して捉えており、これらを回遊してもらうことにより、
長時間滞在を促進している。その際に小江戸川越みどこ
ろ観光90コース、小江戸川越七福神めぐり、観光案内所
スタッフが独自に作成した御朱印を押印できる神社仏閣
を巡る散策コースの活用やアニメの舞台やドラマのロケ
地となった場所を巡ってもらうことを考えている。
質問川越を学ぶ滞在型観光

回遊・滞在型の観光推進
初雁自由政令会 ⼩ 林 範 ⼦
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問福原地域の通学路のうちで、最も危険な市道0058号線
の県道川越入間線以北を含めた拡幅について、市の考え
を伺いたい。
答建設部長　県道川越入間線以北の拡幅については、現
在、具体的な計画はないので、今後、市内全体の幹線道
路網整備の進め方の中で、検討していきたいと考えてい
るが、まずは、現在事業中の区間について、早期完成を
目指し、鋭意、取り組んでいく。

質問福原地域の通学路の課題

福原地域の通学路の課題
初雁自由政令会 ⼩ 島 洋 一
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問子どもたちが楽しみながら郷土愛を深めることのでき
るものづくり体験や過去の時代を疑似体験できる事業と
はどのような内容か伺う。
答教育総務部長　郷土川越への理解を深めるため、博物
館において歴史・文化に係る子ども向け体験学習等を行
っている。ものづくり体験としては、川越唐桟の手織り
体験、七夕行事のまこも馬作り、小正月の繭玉飾り作り
などがある。また、レプリカのよろいを着る体験、茶道
体験、生け花体験などを川越城本丸御殿で実施し、江戸
時代の雰囲気が漂う中で体験してもらっている。

質問小・中学校校舎の安全性　質問川越の文化芸術学ぶ環境

郷土愛を学び文化の継承
初雁自由政令会 ⽜ 窪 喜 史
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問学校の校庭に埋まるくぎで児童が大けがをした杉並区
の事故を受け、金属探知機の配備や専門業者による一斉
点検、地域住民を巻き込んでの安全点検等を行う考えは。
答教育長　学校は、子どもたちが１日の多くの時間を過
ごす場所であり、校庭を含む学校施設は、常に安全で快
適な場所でなければならない。そのために、危機管理意
識を持って、定期・臨時・日常点検を行うことを全学校
に義務付けている。児童生徒の安全のため、学校安全計
画や危機管理マニュアルに基づいた安全対策の徹底を図
り、安全点検の道具をそろえることや専門業者への委託
等については、国や県の動向を注視しながら対応したい。
質問学校の校庭の安全点検

学校の安全点検の強化を！
初雁自由政令会 村 ⼭ 博 紀
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※�印の付いた答弁は複数の答弁者
の発言をまとめたものです。 昨年行われたKawagoe Future Cup（川越市小学生スナッグゴルフ大会）昨年行われたKawagoe Future Cup（川越市小学生スナッグゴルフ大会）


